



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

Lons-le-Saunier, le 8 août 2012

PRÉFET  
DU JURA

C  
O  
M  
M  
U  
N  
I  
Q  
U  
É  
E  
  
D  
E  
  
P  
R  
E  
S  
S  
E

## Les sous-préfectures du Jura au service des territoires et de leurs habitants

Un article publié ce jour dans la presse régionale prétend que la sous-préfecture de Saint-Claude serait exposée à une fermeture.

Cette affirmation n'engage que son auteur et est fondée sur une analyse sommaire qui ignore totalement les missions de protection des populations, d'ingénierie territoriale, d'animation locale et de mise en cohérence des politiques de l'État au plus près du territoire.

Il convient en outre de rappeler que l'accueil personnalisé du public continue d'être assuré tous les jours à la sous-préfecture de Saint-Claude sur rendez-vous ( de 09h00 à 11h45 et de 13h45 à 16h30.

Au moment où le ministre de l'intérieur, qui a confirmé le rôle essentiel du réseau des sous-préfectures, lance une réflexion sur les missions et les implantations infra-départementales, dont le rendu des conclusions est envisagé à l'automne, toute allégation sur le sujet ou commentaire qui en découlerait est dénuée de tout fondement.

CONTACT :  
Préfecture du Jura

Service Communication Interministérielle

Téléphone : 03.84.86.84.00 Télécopie : 03.84.43.42.86  
Email : pref-communication@jura.gouv.fr